

各 位

株式会社 バローホールディングス
取締役社長 小池 孝幸

中部興産株式会社へのいすゞ自動車中部株式会社 EVトラック初導入のお知らせ

皆様には平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、当社グループの中部興産株式会社（以下、中部興産）はいすゞ自動車中部株式会社様よりEVトラック（電気トラック）を導入致しました。EVトラックの導入は中部興産では初めて、いすゞ自動車中部様としても岐阜県では初となっております。

記

バローグループでは「サステナビリティ・ビジョン 2030」を中長期経営方針として定めており持続可能な社会の実現に向け、事業活動を通じて地域社会への貢献を目指しています。その一環として中部興産においてEVトラックを導入致しました。EVトラックは一般のトラックと比較して約66%の二酸化炭素の排出量に抑えることが可能となっております。またEVトラックは東濃エリアの学校給食の食材配送等に用いる予定となっております。

■EVトラック納車式

本納車にあたり、バローホールディングス人材開発センターで納車式を執り行いました。

締結日 令和6年7月17日（水） 11時00分～11時30分

出席者	いすゞ自動車中部株式会社	代表取締役会長	海老根 健一 様
	いすゞ自動車中部株式会社	代表取締役社長	山田 史朗 様
	トプレック株式会社	代表取締役社長	石川 公之 様
	株式会社バローホールディングス	取締役社長	小池 孝幸



<本件に関するお問い合わせ先>

株式会社 バローホールディングス IR室（平日午前10時～午後5時）

TEL: 0574-60-0858 Email: press@valor.co.jp

以 上